

Dorian DE MEEUS

d'ARGENTEUIL

**"Les défis de l'information
et de l'exercice du métier
de journaliste"**

le mardi 06 février



Les médias sont confrontés à des bouleversements profonds, notamment avec la montée en puissance des GAFAM (Google, Apple, Facebook, Amazon) qui exercent une position dominante sur le marché, le rôle des réseaux sociaux et des influenceurs. Une information objective est un enjeu existentiel pour nos démocraties et concerne chaque citoyen. Maître de conférences à l'UCL, Dorian de Meeûs, rédacteur en chef de La Libre Belgique évoquera les multiples défis de l'info et sa complexité à l'ère de la révolution numérique, des fake news, de la désinformation...pour mettre l'accent sur les qualités de la bonne information : fiabilité, pertinence, accessibilité, originalité.